

COMUNICADO

¡RESPETEN LA AUTONOMÍA UNIVERSITARIA!

Desde Vente Joven Carabobo expresamos nuestro rechazo a la designación de Tibisay Lucena, quien constituye parte de la destrucción de los procesos democráticos de nuestro país, como 'Ministra' de Educación Superior. Su nombramiento arbitrario no representa a la academia.

Desde ya le decimos que no nos vamos a doblegar ante su designación, y mucho menos, ante el régimen de Nicolás Maduro. Las Universidades representan el futuro de Venezuela, la luz dentro de tanta oscuridad, por eso decidimos alzar la voz y dejar claro que no reconocemos ningún nombramiento por parte del régimen.

La autonomía y la libertad académica sufren constantes ataques en las universidades venezolanas como en todo el sistema democrático de nuestro país. Nuestras casas de estudio enfrentan una asfixia entre la crisis, mientras el régimen se encarga de hacer show y proselitismo político dentro ellas.

Contra la ignorancia, el conocimiento es nuestra única arma, por eso somos los enemigos principales de este régimen. La lucha empezó hace 20 años cuando llegaron al poder y los estudiantes siempre decidimos alzar la voz a favor de la libertad.

Gabriel Tortolero
Coordinador de Universidades
Dirección Estadal Juvenil